

GUÍA DE TRABAJO AL HOGAR DE RELIGIÓN 8º BASICOS (S13)

Correo electrónico <u>rosa.fuentesl@colegio-auroradechile.cl</u> marcela.banda@colegio-auroradechile.cl

PROFESORAS: Rosa Fuentes y Marcela Banda

Estimados estudiantes en el trabajo de hoy, hablaremos sobre un nuevo valor que es muy importante para nuestras vidas este es "EL VALOR DE LA PRUDENCIA".

Para este trabajo necesitaras los siguientes materiales: lápices, cuaderno y muchos deseos de trabajar.

El valor de la Prudencia

Objetivos: Comprender que el valor de la Prudencia nos ayuda a reflexionar y a considerar los efectos que pueden producir nuestras palabras y acciones, teniendo como resultado un actuar correcto en cualquier circunstancia.

Ruta de aprendizaje:

- 1.-Leen y escriben en su cuaderno el significado del valor de la prudencia.
- 2.-Lee más de una vez el cuento de la tortuga.
- 3.-Escriben en su cuaderno las preguntas y respuestas de ellas relacionadas con el cuento. (Recuerda contesta con respuestas completas.) Escribe en tu cuaderno y completa las frases relacionadas con la prudencia dándoles sentidos, con las siguientes palabras: Enojo, rencor, razón, consejos, ira y piensa.
- 1.-Lee y escribe en tu cuaderno el significado del valor de la prudencia.

El valor de la Prudencia:

"La Prudencia es la virtud de actuar de forma justa, adecuada y con cautela. La prudencia es el valor que nos ayuda o reflexionar y a considerar los efectos que pueden producir nuestras palabras y acciones, teniendo como resultsdo un actuar correcto en cualquier circunstancia".

2.-Lee mas de una vez el cuento de la tortuga.

El cuento de la tortuga

Había una vez una tortuga que había perdido la memoria y no se acordaba del camino de regreso a su casa. Estaba perdida en el bosque y lloraba. Lloró tanto que el bosque empezó a llenarse de lágrimas.

Esto ocasionó problemas a los enanos del bosque, ya que entraba agua (lágrimas) en sus casas.

Decididos a buscar el origen de tal "inundación", salieron de sus casas para saber cuál era el problema.

Pronto encontraron a la tortuga llorando desesperadamente y le preguntaron:

- -Tortuga, ¿por qué lloras tanto?
- -He perdido la memoria y no sé la forma de regresar a casa.

Los enanos tuvieron una ocurrencia. Le colocaron unas hierbas mágicas dentro del caparazón y le dijeron: -Cada vez que quieras saber lo que debes hacer, pon la cabeza dentro del caparazón, hueles las hierbas mágicas y empiezas a pensar. ¡Verás qué bien funciona! La tortuga así lo hizo: puso la cabeza dentro del caparazón, olió las hierbas mágicas y pensó: "¿Cuál es la forma de regresar a casa?" A continuación adoptó la postura del pensador y dijo: -¡Ah!, ya me acuerdo, he de subir este monte y bajar por la orilla del torrente. La tortuga salió del caparazón, dio las gracias a los enanos y se dirigió hacia su casa. A partir de aquí, la tortuga siempre supo lo que debía hacer: cuando no se acordaba de algo, ponía la cabeza en el caparazón, pensaba y decidía. 3.- Escribe en tu cuaderno las preguntas y tus respuestas de ellas relacionadas con el cuento. (Recuerda contesta con respuestas completas.) a.- ¿Por qué lloraba la tortuga? b.- ¿Qué solución encontraron los enanos? c.- ¿Qué aprendió la tortuga? d.- ¿Qué podemos aprender nosotros? "La prudencia es una voz de alerta que nos invita a ser cuidadosos, discretos y juiciosos. A actuar luego de la reflexión y así, poder hacer las cosas de la manera más razonable". 4.-Escribe en tu cuaderno y completa las frases relacionadas con la prudencia dándoles sentidos, con las siguientes palabras: Enojo, rencor, razón, consejos, ira y piensa. a.-Antes de actuar_____ primero. b.-Guíate por la _____ que por lo que sientes en ese momento.

c.-Recuerda que la ______, el ______ y el _____ son malos consejos.

d.-Aprovecha los de personas con experiencia y con formación



Aquí te dejo un link para que conozcas mas sobre el valor de la prudencia.

https://www.youtube.com/watch?v=jqeQ04whWfQ